



# 樟風中学校だより The kusunoki breeze

〒570-0034 守口市西郷通 3-14-60

Tel: 06-6992-7181 Mail: shofu\_jhs1@moriguchi-osk.ed.jp

令和6年度《第22号》

(令和7年2月14日)

守口市立樟風中学校

校長 佐藤 裕宣

## ★ 3年生・私立高校入試にチャレンジ！～ひな人形は卒業式の日まで飾ります～★



2月10・11日、3年生の多くが私立高校の入試にチャレンジしました。前号で、自信を持って臨んで欲しいと伝えたものの、緊張や不安は当然あったはず。これから的人生、そんな場面はいっぱいあります。折々で、経験を成長につなげてください。2月13日には、風の杜の生徒達がひな人形を飾ってくれました。(左) 創立3年目に地域の方から寄贈いただいた7段飾りの立派なものです。樟風中では、卒業式の日まで飾る“風習”です。保護者の方もご来校の際はぜひご覧ください。10期生の卒業式まで1ヶ月になりました。思う存分、悔いなく過ごしてください。

## ◎ 1月30日～2月3日：守口市図工美術展～守口市役所にて開催～



土日を含め5日間にわたり開催され、私は土曜日のお昼、PTA活動の後にゆったりとした気分で見学しました。

市内全ての小中学校から児童生徒の作品が展示されており、樟風コーナー(右)には131名もの生徒の作品を出展。1年生の『食品サンプル』(左)は、粘土を用いた立体作品ですが、粘土以外も使用可能としたことで、生徒のアイデアが様々出たそうです。3年生の『ボックスアート』(左)も立体作品。枠をはみ出してオリジナルの世界を表現する作品もあって、お見事でした。2年生の『点描画』(右)は、点の密度をコントロールして表現するところが難しいようですが、引きつけられる作品が多数並んでいました。



会場では小学生が、中学生の作品を熱心に観賞する姿が目立ちました。5日間で、約1500名が訪れたということです。

## ◎ 2月3日：祝・全国中学校スケート大会(長野市)フィギュアスケート競技出場～2年生・土居百花さん～

長野市若里多目的スポーツアリーナ(ビッグハット)で開催された全国中学校(全中)スケート

大会フィギュアスケート競技に、2年生の土居百花さん(右)が昨年に引き続き出場し、3日にショ

ートプログラムの演技(左)がありました。結果、出場80名中25位となり、残念ながら上位18名が出場できる翌日のフリー演技には進出できなかったものの、今年も会場で観戦し、応援した宇野先生によると、昨年と比べて大いに成長を感じた演技だったとのことです。2月10日の実力テストがあつた日の朝、本人に感想を聞くと、“後半の演技で、3回転ジャンプは成功したけれど、着地でぐらついたのが残念でした。”との



ことでした。来年は最高学年、入賞目指して頑張って欲しいと思います。

この日の終礼時には、教室の電子黒板を使ってクラスメートに演技の様子を披露する場面がありました。(右) 担任・宇野先生の粋な計らいです。私もお邪魔して、土居さんの後ろの席で一緒に観ました。ジャンプやスピンが決まると、“わー、すげえー！”と何度も歓声があがっていました。



## ◎ 2月3日:新入生保護者説明会 ~ 通学カバンを販売 ~

15時より体育館にて行いました。(右) 30分前に受付を行い、早く来られた方には、在校生の授業の様子を見る事のできる時間を設けました。多くの方々が参観してくださり、3年生の

落ち着きに感心されている方もいました。この日、通学カバンの販売(左)も行いました。昨年度より、生徒の要望を受けてボストン型にリュック型が加わり、2種類から選べるようになっています。どちらにしようか悩まれる方もいましたが、次年度には生徒の声を聞き、一本化する予定になっています。

## ◎ 2月5・6・12・13日:コラボ給食 ~ 大阪国際短期大学部栄養学科の学生が自由な発想で提案 ~

守口市教育委員会が魅力ある中学校給食の提供を目指し、学校法人大阪国際学園とコラボレーションして作った『コラボ給食』。今回で8年目となり、短期大学部栄養学科の学生が考案したメニューが4日間、提供されました。初日は「揚げない油淋鶏」がメイン。(右) 鶏肉は人気があります。2日目の「ナス豚じゃがのガーリック焼き」は、ほんのりとニンニクの香りがして美味しかったです。3日目は魚料理で「たらの香草焼き」。味が薄いとの感想もありましたが、魚好きの私にとっては上々でした。

4日目は「韓国風肉じゃが」にゼリーもついて、この日の予約数は101人。とっても好評でした。食育担当の西岡先生は、食への関心を高めようと、ランチルーム(上)や玄関(下)に工夫した掲示物、また毎月の食育だよりの発行を行っています。最近は紙媒体でなくTeams(生徒)やCOCOO(保護者)での配信となっていますが、ぜひともご覧ください。あと、ランチルームのソファーアーム(右)を1年生に利用してもらおうと、職員用を1つ減らしました。こちらも好評のようです。

## ◎ 2月8日:樟風中校区教育フォーラム ~ 学校運営協議会(コミュニティ・スクール)主催の講演会 ~

今年の「樟風中校区教育フォーラム」は、寺方南小学校の土曜参観に合わせて開催しました。2時間目までが参観で、3時間目の時間帯(11:00~12:00)に講演会を行いました。(右)講師には、昨年に引き続き、児童虐待防止機構オレンジCAPOの理事長をされている島田妙子さんをお招きました。参観に来られた保護者に、さくら小・樟風中の保護者や地域の方々も加わり、160名余りと過去三年で一番多くの参加者数となりました。演題は、『迷ったらギューッとして~



あなたと子どもの笑顔を守るために~』とし、ご自身の子どもの頃の体験から始まり、子育てに迷う保護者へのアドバイス、「くれない病…○○してくれない」の対処法や幸せホルモン「オキシトシン」の出し方等、あつという間の1時間でした。講演前には、中学校への入学が近づく6年生の音楽発表会(左)の見学もできて、ともに有意義な時間になりました。

## ◎ 2月前半:3年生・体育の授業風景 ~ 先週:男子・サッカー、女子・バドミントン、今週:その逆…。~



卒業が近づく3年生。3学期の体育は、生徒の声を聞きながら種目が決まるのか、先月はソフトテニスやバスケットボールを楽しむ姿が見られました。2月に入り、先週は男子がグラウンドでサッカー。(左)私立高校入試が近づく大寒波の日も、勝負にこだわり白熱したプレーの連続…。学校外のサッカーチームに所属している生徒も数名いて、新鮮で見ごたえがありました。女子は体育館でバドミントン。(右)こちらも元気いっぱい。部活動で活躍していた生徒のプレーが懐かしく感じられました。今週は逆、女子がグラウンドでサッカー、男子が体育館でバドミントンでした。

